



## „Beethler“ sind wieder fleißig

Bei ihrem aktuellen Arbeitseinsatz haben die „Beethler“ – eine Arbeitsgruppe im Verein Dorfpflege Betheln, Eddinghausen, Haus Escherde – die Sitzgruppen an der Bethelner Wanderschutzhütte mit einem Holzschutzmittel wetterfest gemacht (Foto, von links): Hansi Hülsbusch, Jürgen Kossmann, Dirk-Olaf Meyer, Hubert Glowalla, Holger Bartels und Heiner Brinkmann. Auch das Kartenhäuschen am Parkplatz bekam bei dieser Gelegenheit einen neuen Schutzanstrich. Schon

Anfang Juni hatte die Männergruppe an der Mühlenstraße unterhalb der Einfahrt zum Mühlengelände eine neue Sitzbank aufgestellt, die inzwischen schon gut angenommen wurde. Dank Impfstatus und Corona-Lockerungen konnte nach diesem Arbeitseinsatz auch wieder das gemeinsame Vespers abgehalten werden, berichten die „Beethler“. Um den Imbiss hatte sich Jürgen Kossmann, Verpflegungsobmann der Gruppe, gekümmert. mip

FOTO: PLITZKO